



**20 Pièces**

**648 m<sup>2</sup>**

**Réf. SKI240108-5537838**

**4 250 000 €**

**Ste-Foy-Tarentaise**

Maison à vendre (73640)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Édifié en 2011, ce chalet de caractère combine le charme alpin authentique avec des finitions contemporaines. Construit en pierre et bois ancien, il offre des vues à couper le souffle sur la vallée de la Tarentaise depuis plusieurs de ses pièces. Actuellement aménagé en chalet-hôtel avec chambres individuelles, il peut être facilement réaménagé en une résidence privée spacieuse. Le bâtiment principal abrite neuf suites, ainsi qu'une mezzanine, toutes équipées de salles de bains et ouvrant sur des balcons. Les deux derniers niveaux comprennent un salon et une cuisine, avec la possibilité de ...

Built in 2011, this characterful chalet combines authentic Alpine charm with contemporary finishes. Built of stone and old wood, it offers breathtaking views of the Tarentaise valley from many of its rooms. Currently set up as a chalet-hotel with single rooms, it can easily be converted into a spacious private residence. The main building houses nine suites, plus a mezzanine, all with en suite bathrooms and opening onto balconies. The top two levels include a living room and kitchen, with the possibility of creating an independent apartment. On the second floor, an impressive reception room ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

